

Consolidan relaciones bilaterales Siria y China



Damasco, 22 ago (RHC) Siria y China ratificaron la importancia de consolidar las relaciones estratégicas bilaterales durante un encuentro entre el Canciller de este país, Walid Al Moallem y el enviado especial del país asiático, Xie Xiaoyan.

En la reunión, las partes destacaron el significado de esa coordinación constante en todos los niveles para que contribuya a mejorar las relaciones al nivel y la aspiración que comparten los líderes de ambos países.

Al Moallem explicó al dirigente chino los últimos acontecimientos políticos y militares, particularmente los resultados de las conversaciones con el enviado especial de la ONU para Siria, Geir Pedersen, con respecto al Comité Constitucional y las operaciones del Ejército sirio y sus aliados frente a las organizaciones terroristas en el norte de Hama y el sur de Idleb.

De igual forma, destacó la importancia que Siria otorga a su relación con China y al aprecio por la postura de esa nación en apoyo a la lucha contra el terrorismo y por su papel fundamental desde el punto de vista internacional y regional.

Por su parte, el enviado especial de China valoró positivamente los esfuerzos sirios en ese sentido e hizo énfasis en el rechazo de su país a la interferencia extranjera en contra de la soberanía de esta nación del

Levante, así como en otros temas relacionados con los desplazados y el proceso de reconstrucción en marcha.

Mientras el Gobierno ruso celebró la toma de la ciudad de Jan Sheijun por el Ejército Árabe Sirio, considerada otra victoria contra el terrorismo.

“Son victorias locales o mucho más significativas, y por eso debemos celebrarlas”, dijo el portavoz presidencial, Dmitri Peskov, de acuerdo con la agencia de noticias Sputnik.

Este lunes el Ejército sirio tomó el control total de la sureña localidad, uno de los reductos más importantes de los extremistas en la provincia de Idleb.

Los soldados sirios también cerraron el cerco sobre los radicales al sitiar ayer los poblados de Latmane, Kafr Zeita, Latmin y Morek, en el norte de la provincia de Hama y al sur de Jan Sheijun.

El Gobierno del presidente Bashar Al Assad gana terreno frente a los grupos extremistas y sus Fuerzas Armadas ejercen control sobre más del 90 por ciento de la nación, de acuerdo con informes oficiales.

El ministro ruso de Asuntos Exteriores, Serguéi Lavrov, declaró que su país, además de seguir muy de cerca la situación en Idleb, tiene militares en esa zona para poner fin a las violaciones constantes del cese de fuego por parte de los terroristas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/199770-consolidan-relaciones-bilaterales-siria-y-china>



Radio Habana Cuba